



MONSIEUR BOIS 2014

Distinction Lignum Vaud

Marc-André HOUMARD

Tout au long de sa fructueuse carrière, que ce soit en tant que Directeur de l'Ecole suisse du bois à Bienne, de Conseiller national ou d'entrepreneur, Marc-André Houmard a mis le bois au centre de son action.

Par la création d'une filière de formation HES, Marc-André Houmard a permis à l'industrie et aux PME suisses de bénéficier de cadres hautement qualifiés. Son esprit de pionnier s'est également distingué lors de son mandat politique de Conseiller national, entre autres par la mise sur pied de différents programmes d'encouragement de la Confédération en faveur de la promotion du bois en Suisse. Grâce aux nombreux développements qu'ils ont soutenus, ces appuis à la filière ont permis une progression importante de la construction en bois suisse. De même, la forte implication de Marc-André Houmard a conduit Lignum au statut d'organisation faîtière des métiers du bois, ce qui lui vaut d'être président d'honneur de l'association. Il n'a eu de cesse en outre de promouvoir l'utilisation du bois indigène afin de soutenir une exploitation pérenne de la forêt.

Marc-André Houmard a aussi permis à un large public d'être sensibilisé aux nombreux atouts du bois, notamment par sa prise de position marquée en faveur de ce matériau lors de l'exposition nationale de 2002.

Pour son rôle fédérateur ainsi que pour son engagement dans la conduite de projets d'envergure nationale en faveur du matériau bois, Lignum Vaud décerne à Marc-André Houmard la distinction de Monsieur bois 2014.

lignum
VAUD

Cette distinction a été remise par Lignum Vaud, en collaboration avec la FVE et le Cedotec, à l'Arboretum d'Aubonne le 12 mai 2014.